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令和６年 第８回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和６年８月２２日 午後３時３０分 開 催 場 所 役場２０４会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和６年８月２２日 午後３時３０分 教 育 長 中村 敏明 

令和６年８月２２日 午後５時１０分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏  名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          飯山武 

副課長（教育総務）       小川雅也 

学校教育担当指導主事      嘉茂達哉 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

  ア 令和５年度一般会計教育費決算について 

（２）学校教育関係 

  ア  ９月の行事予定について 

  イ ９月の事業予定について 

(３) 生涯学習関係 

ア ９月の事業予定について 

審議案件 

 議案第１５号 令和７年度使用中学校用教科用図書の採択について 

議案第１６号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

 

傍聴人 ０名 
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開 会 午後３時３０分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和６年第８回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 概要報告 

 中村教育長 概要報告について、事務局よりお願いします。 

小川副課長 （資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見はございますか。 

（意見・質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

報告事項（１）教育総務関係 ア 令和５年度一般会計教育費決算について、 

報告をお願いします。 

３ 事務局報告 

（１）教育総務関係について 

 田中課長 

小川副課長 

竹内学校管理幹 

飯山室長 

（１） 教育総務関係について 

 ア 令和５年度一般会計教育費決算について 

（別冊資料１及び別冊資料２により報告を行う。） 

中村教育長 令和５年度の一般会計教育費決算について説明がありましたが、御質問等あれば

お願いします。 

瀧ヶ崎委員 

 

小川副課長 

不用額が多額の事業が多くあるように感じられますが、全体では４％となるので

しょうか。 

不用額が多くある事業もありますが、教育費の全体額も大きいため、トータルで

は、４％となります。 

中村教育長 

 

ほかに、御質問等はございますか。 

（意見・質問なし） 

無いようですので、これで（１）教育総務関係の報告を終了といたします。 

続きまして、事務局報告の（２）学校教育関係について、事務局からお願いしま

す。 

（２）学校教育関係について 

 竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

 ア ９月の行事予定について 

 イ ９月の事業予定について 

（資料により報告を行う） 

中村教育長 学校教育関係について報告がありましたが、ただいまの報告に対して、御質問、

御意見をお受けいたします。 
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吉澤委員 

竹内学校管理幹 

 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

前原中学校の臨時歯科健診ですが、臨時とは、特別に行われるのでしょうか。 

通常の歯科健診は１学期に実施します。学校の考えに基づき、治っていない児童

生徒の再検診や義務教育が終了する学年末の検診を別途実施する学校もござい

ます。 

町内科学教育振興展覧会は、他の児童生徒は見ることができないのでしょうか。 

新型コロナ感染症の拡大時期から審査のみとなっており、今回も審査のみとなっ

ています。 

中村教育長 ほかにございますか。 

（意見・質問なし） 

無いようですので、続きまして、報告事項（３）生涯学習関係について、事務局

からお願いします。 

（３）生涯学習関係について 

 飯山室長 （３） 生涯学習関係について 

 ア ９月の行事予定について 

（資料により報告を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問・御意見をお受けいたします。 

 

中村教育長 

 

（意見・質問なし） 

無いようですので、以上で報告事項を終了いたします。 

次に、審議案件に入ります。 

議案第１５号 令和７年度使用中学校用教科用図書の採択について を議題と

いたします。 

では、事務局から説明をお願いします。 

 

４ 審議案件 

議案第１５号 令和７年度使用中学校用教科用図書の採択について 

 竹内学校管理幹 議案第１５号 令和７年度使用中学校用教科用図書の採択について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、御質問、御意見がありましたらお願いします。 

瀧ヶ崎委員 前回と出版社が変わったところはありますか。 

嘉茂指導主事 技術・家庭については、開隆堂から東書へと変更となっております。 

中村教育長 

 

ほかに御質問はございますか。 

（質問・意見なし） 

では、お諮りいたします。議案第１５号 令和７年度使用中学校用教科用図書の

採択について、原案のとおり、可決することでよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認をいただきました。 

次に、議案第１６号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

事務局から説明お願いします。 
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議案第１６号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

 小川副課長 

 

中村教育長 

議案第１６号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見がありましたらお願いします。 

深井委員 

 

 

竹内学校管理幹 

深井委員 

中村教育長 

日工大サイエンスプロジェクトにおいて、対象学年を増やしていただけるとあり

がといとの要望をいただいていますが、昨年度の対象は百間小学校の６年生で、

今年度は全部の学校でやっているのですか。 

今年度は、小学校３校、中学校４校で実施する予定です。 

学年は６年生だけですか。 

日本工業大学に御協力いただいていますが、全学年実施するのは、難しい状況で

はあります。 

 他に、御質問・御意見等はございますか。 

（意見・質問なし） 

では、お諮りいたします。議案第１６号 教育委員会の事務に関する点検評価報

告書（案）について、原案のとおり、可決することでよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

次にその他に移ります。 

何か事務局からありますか。 

６ その他 

 小川副課長 

 

 

飯山室長 

・須賀小学校再整備の進捗状況について 

・小中学校校舎外壁等の改修工事について 

・都市計画審議会委員に瀧ヶ崎委員を推薦することについて 

・スポーツフェスティバルの開催について 

・宮代町立図書館開館３０周年記念講演会について 

７ 次回教育委員会について 

 小川副課長 次回の教育委員会につきましては、９月１９日（木）午後２時から教育支援セン

ター２階大会議室で開催します。 

８ 閉会 

（閉会 午後５時１０分） 

 


